

2017年1月19日 昼食会概要

- 昼食会はビュッフェ形式で、参加者数は34名。試みとして座席は抽選で決め、会員の親睦をより深めることができたようであった。
- 最近当地に着任されはじめて昼食会に参加された二名様、そして帰任される二名様からの着任と帰任挨拶がなされた。

着任：

奥町 健 支店長（双日）

原納 悠 （三井物産）

帰任：

塗師尾 努 支店長（双日）

中西 淳二 部長（三菱商事）

- リオ総領事館の永田領事から「リオ市内における最近の犯罪発生状況」について説明がなされた。
- 今月は定例の講話はなかったが、パラ州ベレンで水産加工・販売を行っているAMASA（ニチレイの100%子会社）の高野泰彦社長、越本喬マルコス営業担当理事から同社の会社概要の説明がされた。



帰任挨拶される塗師尾理事



帰任挨拶される中西様



リオ市内の犯罪状況説明する永田領事



テーブルを囲んで団らんする山元総領事



楽しい一時を過ごす旭会頭



螺良理事と会員の皆様



着任された奥町様（中央）



着任された原納様



会社紹介する AMASA 社長と理事



昼食会模様